

Théorie classique contre théorie keynésienne 1

La théorie classique avait prévalu jusqu'à la Grande Dépression, alors que la théorie keynésienne a émergé pendant la Grande Dépression.

Théorie classique	Théorie keynésienne
Les marchés sont parfaitement compétitifs .	Les marchés ne sont pas parfaitement compétitifs.
Les prix et les salaires sont flexibles .	Les prix et les salaires sont inflexibles (rigides).
Il y a plein emploi , c'est-à-dire pas de chômage cyclique.	Il y a un chômage cyclique .
Le gouvernement ne doit pas intervenir .	Les politiques de stabilisation du gouvernement sont nécessaires .